



HESSISCHER LANDTAG

08. 10. 2020

Kleine Anfrage

Wiebke Knell (Freie Demokraten) vom 24.09.2020

**Unbesetzte Abteilungsleiterstellen im Hessischen Ministerium für Umwelt,
Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz**

und

Antwort

Ministerin für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz

Die Kleine Anfrage beantworte ich wie folgt:

- Frage 1. Wie viele Abteilungsleiterstellen sind im Hessischen Ministerium für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz derzeit unbesetzt?
- Frage 2. Um welche Abteilungen handelt es sich jeweils konkret?
- Frage 3. Seit wann sind die Stellen jeweils unbesetzt?
- Frage 4. Gibt es in Bezug auf die Besetzung von Stellen laufende Gerichtsverfahren?
- Frage 5. Wenn ja, wie viele?
- Frage 6. Wann rechnet die Landesregierung mit der Besetzung der jeweiligen Abteilungsleiterstellen?
- Frage 7. Gab es im Laufe der Verfahren Neuausschreibungen?
- Frage 8. Wenn ja, warum?
- Frage 9. Wurden zur Besetzung von Stellen seit 2019 Querversetzungen vorgenommen?

Die Fragen 1 bis 9 werden wegen ihres Sachzusammenhangs gemeinsam beantwortet.

Im Hessischen Ministerium für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz sind aktuell keine Abteilungsleiterstellen unbesetzt.

Wiesbaden, 1. Oktober 2020

Priska Hinz